

HUMAS

Polresta Cirebon Gandeng Forkopimda Gelar Makan Siang Bergizi Gratis di SLB Lemahabang

Panji Rahitno - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Oct 29, 2024 - 21:30



KAB CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, bersama jajaran Forkopimda Cirebon menggelar acara makan siang gratis untuk anak-anak di wilayah SLB Lemahabang, Kabupaten Cirebon, Senin (28/10/2024). Acara ini menjadi bagian dari program gizi anak yang diinisiasi oleh Polresta Cirebon untuk mendukung kesehatan dan masa depan generasi muda. Dalam sambutannya,

Kombes Pol Sumarni menyampaikan harapannya agar program gizi ini dapat memberikan manfaat berkelanjutan bagi kesehatan dan cita-cita anak-anak. "Mudah-mudahan apa yang menjadi program ini dapat terus berkesinambungan sehingga tujuan dari program bergizi ini dapat tercapai," ungkapnya. Kombes Pol Sumarni juga memotivasi anak-anak dengan memperkenalkan berbagai profesi yang bisa mereka cita-citakan, mulai dari TNI, polisi, hakim, hingga bupati. "Siapa yang ingin jadi TNI? Atau polisi lalu lintas? Yang ingin jadi presiden?" tanyanya kepada anak-anak yang antusias mengangkat tangan. Sumarni mengingatkan mereka bahwa makanan sehat dan bergizi penting agar dapat belajar dengan semangat dan meraih impian. Selain Kapolresta, hadir pula Ketua DPRD Sophi Zulfi yang menekankan pentingnya dukungan pemerintah untuk membantu anak-anak mencapai cita-cita mereka. "Banyak sekali talenta dan kreativitas dari anak-anak kita. Semoga program ini bisa menginspirasi dan mendorong semangat mereka untuk terus belajar," ujarnya. Kadisdik Kabupaten Cirebon, Roni, menjelaskan bahwa acara makan siang gratis ini adalah simulasi awal yang nantinya akan dievaluasi untuk melihat kelebihan dan kekurangannya. "Kami masih mempelajari konsep makan siang gratis ini. Jika berjalan baik, ke depannya mungkin akan diimplementasikan lebih luas di Kabupaten Cirebon. Namun, kami masih berkoordinasi terkait teknis pelaksanaan dan sistem operasionalnya," jelas Roni. Program makan siang bergizi ini diharapkan bisa menjadi awal dari dukungan jangka panjang bagi kesehatan dan pendidikan anak-anak di Cirebon.